

## sfs Rheinfelden

Montag, 6. April 2009

Märchenstunde mit Marianne Gschwind, Rheinfelden



Das Mysterium der Erzählerin

*Märchen sollten Pflichtfach werden für die Gefühlsentwicklung*

Um 15oo Uhr trafen sich trotz schönstem Frühlingswetter 14 SeniorInnen in der Cafeteria des röm.kat. Treffpunkts, um den Erzählungen von zwei Märchen durch Marianne Gschwind zu lauschen.

Ach ja die Märchen, wie gespannt hörten wir unseren Eltern beim Erzählen zu und wähten uns als integrierte Beobachter, verängstigt von Falschheit, Lüge, Betrug, Arglist, Gewalt und gefühlmässig so wohlrig erlöst von Wohlwollen, Hilfsbereitschaft, Treue, vom guten Ende. Ja wir fanden uns in der Person der Heldenhaftigkeit wieder und waren bereit, Anstrengungen und Anforderungen zum Erreichen des Ziels auf uns zu nehmen.

Man ist immer wieder erstaunt, über welche Menschenkenntnis die Märchenerfinder verfügten.

*Ein herzliches Dankeschön an Marianne Gschwind*





